

Bewerbung für die Direktkandidatur

im Wahlkreis 186 Odenwald



Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde,

Für einen neuen Start mit grünen Visionen!

Die Grünen im Bund und viele unserer Wählerinnen und Wähler sind mit anderen Erwartungen in die Regierung und die aktuelle Koalition gegangen, nachdem wir den Wahlkampf damals erfolgreich abgeschlossen hatten. Die Hoffnungen und Ziele bestanden darin, die verschleppten gesellschaftlichen Probleme und schwierigen Themen in unserem Land offen anzusprechen und Lösungen dafür zu finden. Leider wurden viele dieser Lösungen oft aufgeschoben oder durch die Opposition sowie die

eigenen Koalitionspartner blockiert.

Natürlich haben die Corona-Pandemie und die weltweiten Kriegereignisse die Erwartungen stark beeinflusst. In diesen Zeiten sollten wir jedoch selbst reflektieren und unsere Position zum Schutz der Menschen mit Humanität in den betroffenen Ländern klar von den Regierungen in Kriegsgebieten und ihrer politischen Ausrichtung unterscheiden und abgrenzen, um dem Frieden Raum zu geben. Dennoch sind in der Innenpolitik einige unserer grünen Ideen und Ansätze erkennbar, wie die Förderung der eigenen Stromproduktion, die Unabhängigkeit von russischem Gas oder die Einführung des Deutschlandtickets. Aber es gibt noch viel Luft nach oben, und viele Krisen stehen weiterhin an: Die nach wie vor reparaturbedürftigen Bahnschienen, die Unzuverlässigkeit der Bahnverbindungen – besonders im ländlichen Raum –, das friedliche Zusammenleben in der Gesellschaft ohne Ausgrenzung oder Rassismus und natürlich unser wichtigstes Thema: Der Klimawandel und der Klimaschutz.

Meiner Meinung nach sind wir Grünen in der Ampelkoalition unseren Koalitionspartnern oft weit entgegengekommen und haben dabei viele unserer Visionen geopfert. Ja, wir verfolgen einen demokratischen Ansatz, bei dem die

Mehrheit entscheidet. Leider mangelte es jedoch auch an Aufklärung gegenüber der Bevölkerung, die durch Medien oder andere Parteien beeinflusst wurde. Viele unserer Entscheidungen wurden als Verbote oder falsch verstanden, bis hin zu der Wahrnehmung, dass wir für alles die Schuldigen seien.

Dadurch fühlen sich viele Bürgerinnen und Bürger oft weit entfernt von unserer grünen Vision. Das ist für uns ein klares Zeichen, unsere Herangehensweise zu überdenken und eine Politik zu gestalten, die näher an den Menschen ist – eine Politik, die an die Lebensrealität unserer Gesellschaft angepasst und verständlich ist. Dabei betone ich die gesamte Gesellschaft, unabhängig von Herkunft, Religion oder Geschlecht. Grenzkontrollen oder Zäune waren und sind keine Lösung für Migration und Integration. Stattdessen erfordert dies europäische, unbürokratischere Lösungen zum Schutz Schutzbedürftiger, unter Berücksichtigung der Menschenrechte, Inklusion in allen Bereichen und Humanität als oberstes Ziel.

Die aktuellen Veränderungen in unserer Parteistruktur, insbesondere die neuen Personalien – bei denen ich allen Beteiligten, sei es den bisherigen oder den neu gewählten Personen, meinen großen Respekt ausspreche – sehe ich als einen Neuanfang und Aufbruch für unsere grünen Ideen und Visionen. Dies motiviert mich, weiterhin mehr Verantwortung zu übernehmen, mich aktiver für die Entwicklung unseres ländlichen Kreises einzusetzen und politisch stärker zu engagieren, insbesondere in den Bereichen soziale Gerechtigkeit sowie neue Impulse für bessere Lösungen in aktuellen Krisen in den Bereichen Frieden, Integration, Bildung, ländliche Verkehrssituation und natürlich Natur- und Klimaschutz einzubringen.

Deswegen möchte ich mich im Wahlkreis 186 als Kandidat aufstellen lassen und wünsche mir am 22.11.2024 die Unterstützung der Mitgliederinnen und Mitglieder, damit wir den grünen Ideen wieder eine starke und deutliche Stimme in der Gesellschaft geben können und so eine Partei repräsentieren, der die Menschen in unserer Gesellschaft wieder vertrauen können.

Euer Aziz

Persönliche Informationen:

- Name: AbdelAziz Mouami
- Geburtsdatum: 11.12.1968
Casablanca
- Wohnort: Groß-Umstadt
- Familienstand: Verheiratet, Vater
von zwei Töchtern



Bildungsweg und Berufliches

- Inklusive Education FH-Fulda (B.A.)
- Lehrkraft an der Carl-Weyprecht-Schule, Integrierte Gesamtschule, Bad-König (Odenwald)
- B-Lizenz „Sport im Ganztage Schule“ Landessportbund Hessen
- C -Lizenz im Bereich Fußball

Zusätzliche Ausbildung und Nebentätigkeiten:

- Sport-Coach Stadt Groß-Umstadt Landessportbund Hessen

„Sport integriert Hessen“ mit Aufgaben für Integration in der Kommune und Vereinen.
- Lehrertätigkeit im Sportunterricht an der Grundschule „Kooperation - Sportbund Darmstadt, Schule und Verein „
- DAZ-Ausbildung für Lehrkräfte im Bereich Deutsch als Zweitsprache für Migration.
- Sprachmittler beim Deutschen Roten Kreuz Darmstadt, Vermittlung bei schulischen Angelegenheiten zwischen Eltern, Lehrkräften und Kindern.

Politisches und Engagement

- Stadtverordneter in Groß-Umstadt und Fraktionsmitglied der Grünen Groß-Umstadt
- Vorstandsbeisitzer bei den Grünen im Landkreis Darmstadt-Dieburg
- Mitglied der Partei Bündnis 90/Die Grünen
- Personalrat der IGS Bad-König im Odenwald
- Mitglied bei der GEW Hessen

AbdelAziz Mouami



AbdelAziz MOUAMI
